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市民の皆さまにおかれましては，日頃より市議会に対しご理解とご協力を賜りま

して，心より厚く御礼申し上げます。 

  

石岡市議会では，議会基本条例に基づき，平成 28年度から議会報告会を開催し，

市民の皆さまへの議会活動報告と意見交換を重ねてまいりました。令和３年度の議

会報告会につきましては，令和４年１月２４日，２５日に開催を予定していたとこ

ろでございますが，新型コロナウイルス感染症が令和４年の年明けから全国的に急

拡大し，感染者数も各地で過去最多を記録するなど，まさに新型コロナウイルス感

染症「第６波」の渦中にあります。これは当市においても例外ではなく，新型コロ

ナウイルス感染症が市内においても急拡大している状況を鑑み，参加される市民の

皆さまの安全・安心を第一に考え，昨年度同様，会場を設けて行う従来の形の報告

会の開催を見送り，各常任委員会からの報告書をホームページで公開させていただ

くことといたしました。議会報告会への参加をご検討されていた皆さまには誠に申

し訳ございませんが，ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

新型コロナウイルス感染症との戦いは未だ収束の見通しが立ちませんが，感染拡

大を防止しながら，市民の皆さまの生活と，その生活を支えていく社会活動，経済

活動を守り，一日でも早く日常を取り戻せるよう，また，市民の皆さまとともに石

岡市の明るい未来を切り拓いていけるよう，二元代表制の一翼を担う当市議会とし

ましても，その役割を果たしてまいりますので，今後ともご理解とご協力をお願い

いたします。 

 

 

 

石岡市議会議長  菱 沼 和 幸 
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Ⅱ．報告資料
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石岡市議会報告会は，平成２８年の第１回報告会から数え，今回で６回目を迎え

ました。昨年は，新型コロナウイルスの感染拡大に伴い，市民の皆様と直接意見交

換を行うことは断念せざるを得ず，報告書をホームページに掲載する形態とさせて

いただいたところです。 

今回の開催に当たり準備を開始した時期は，感染の第５波も収束した時期でもあ

り，今回は是非とも開催したいとの思いの中で１月２４日及び２５日の開催に向け

て準備に当たってまいりました。しかしながら，全国各地で年明けから新型コロナ

ウイルスのオミクロン株による急速な感染拡大が顕著となり，石岡市内においても

右肩上がりに陽性者が確認されている状況となりました。誠に残念ではありますが

昨年に引き続き安全第一を考え，止む無くホームページ上でのご報告とさせていた

だきます。 

 

 

（１）報告内容について  

報告内容につきましては，これまでと同様に，各常任委員会において報告案件を

協議検討の上，とりまとめたものとさせていただきました。議会における活動から

見たほんの一部となりますが，報告させていただく内容は市民の皆様方の関心が高

い事案，あるいは石岡市政における重要案件の中から選択したものです。いずれも

各常任委員会において各委員から質問及び意見が出されたものです。 

報告書は，報告会において詳細な説明を行う事を前提に作成されており，その流

れや意図をお伝えすることが十分にできない事，そして市民の皆様からのご質問・

ご意見等を伺い，より活発な議会活動への糧とする貴重な機会が設けられず忸怩た

る思いでございます。 

昨年に引き続き今回も，直接皆様方からご意見を頂くことはできませんが，メー

ルやＦＡＸで議会事務局へのご連絡や，直接，身近な議員へご意見をお寄せ頂けれ

ば，より詳しいご説明をさせていただく機会があるものと考えております。 

 

 

Ⅲ．総括 
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（２）これからの議会報告会について 

これまでのような委員会活動だけの報告ではなく，議会全体としての最重要課題

に対する議論の経過報告や市民の皆様方との意見交換を中心とするなど，議会活動

に対し，深くご理解を頂くための努力をこれからも重ねていく所存でございます。

併せて，直接議会へお越し頂き，本会議や委員会を傍聴していただくこともお願い

申し上げます。また，本会議開会中には，インターネット上での生中継を実施して

いますし，録画での視聴も可能となっておりますので，是非ご活用ください。 

これからも「開かれた議会」を目指し，改善を図りながら継続的に議会報告会を

開催してまいります。 

 

令和４年１月２４日  

 

 

 

 

議会広報委員会  

委 員 長 関口忠男 

副委員長 玉造由美 

委  員 石橋保卓 

委  員 櫻井 茂   

委  員 川井幸一 

委  員 鈴木康仁 
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